
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 

CAMPUS CERRO LARGO 
CONSELHO DO CAMPUS 

 

 

 

Ata da 8ª Sessão Ordinária do Conselho do Campus - Novembro/2015                            Página 1 de 3 

ATA da 8ª SESSÃO ORDINÁRIA de 2015 do CONSELHO DO CAMPUS  

Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às treze horas e 1 

cinquenta minutos, no Auditório (Seminário) do Campus Cerro Largo da UFFS, em 2 

Cerro Largo/RS, foi realizada a oitava Sessão Ordinária do Conselho do Campus do 3 

ano de dois mil e quinze, presidida pelo presidente Ivann Carlos Lago. Fizeram-se 4 

presentes à sessão os seguintes conselheiros: membros natos: Lauren Lúcia Zamin, 5 

Sandro Adriano Schneider, Sidinei Zwick Radons, Bruno München Wenzel, 6 

Suzymeire Baroni, Marcos Alexandre Dullius, Judite Scherer Wenzel, Cleuza Pelá, 7 

Ana Beatriz Ferreira Dias, Livio Osvaldo Arenhart; representantes docentes: Cássio 8 

Luiz Mozer Belusso, Mardiore Tanara Pinheiro dos Santos; representante dos 9 

técnicos-administrativos: Letiane Peccin Ristow; suplentes no exercício da 10 

titularidade: Douglas Rodrigo Kaiser, Tatiane Chassot (representantes docentes); 11 

suplente presente: Daniel Joner Daroit (representante docente). Não compareceram 12 

à sessão por motivos justificados os conselheiros: Fabricio Costa de Oliveira, 13 

Benedito Silva Neto (membros natos); Décio Adair Rebellatto da Silva, Milton 14 

Norberto Strieder, Monize Sâmara Visentini, Reneo Pedro Prediger, Rodrigo Prante 15 

Dill (representantes docentes); Neides Marsane John Bolzan (representante dos 16 

técnicos-administrativos); Allan Wastowski Aires, Viviane Sobucki (representantes 17 

discentes); Carmo Lauro Lunkes (representante da comunidade externa). Verificado 18 

o quórum, o presidente declarou aberta a sessão, sendo apreciada a ata da sessão 19 

anterior que, depois de alguns ajustes sugeridos pelos conselheiros, foi aprovada 20 

por consenso. A seguir foram feitas as comunicações. O presidente informou que no 21 

último final de semana ocorreu a prova de seleção da segunda turma do Mestrado 22 

em Desenvolvimento e Políticas Públicas; que no dia de hoje a Secretaria Especial 23 

de Tecnologia e Informação está fazendo a mudança física das instalações de TI no 24 

Campus Chapecó, ocasionando o não funcionamento do sistema interno de 25 

comunicação, fato que motivou a Comissão Eleitoral Local a prorrogar as inscrições 26 

de chapas dos candidatos a membros do Conselho do Campus até o próximo dia 27 

dezessete, terça-feira, sendo publicado edital com alteração do cronograma do 28 

processo eleitoral; que no dia vinte e sete do presente mês, às dezenove horas, no 29 

auditório do Bloco A ocorrerá uma sessão extraordinária da Assembleia Legislativa 30 

do Estado do Rio Grande do Sul, na forma de audiência pública sobre os seis anos 31 
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de existência da UFFS, para a qual convidou os presentes; que na última semana 32 

aconteceu uma sessão conjunta do CONSUNI e do Conselho Estratégico Social 33 

para debater a expansão externa da UFFS, sendo que o formulário proposto para 34 

estabelecer as prioridades para instalação de novos campi sofreu alterações e 35 

críticas, devendo ser revisto pelos conselheiros e apresentado em nova sessão 36 

conjunta a ser realizada possivelmente em fevereiro do próximo ano. A conselheira 37 

Lauren informou a realização da plenária final da Conferência das Licenciaturas, em 38 

Chapecó, nos próximos dias vinte e cinco e vinte e seis de novembro, bem como a 39 

realização de um evento do PIBID, em Chapecó, nos dias sete e oito de dezembro, 40 

no qual participarão alunos e professores do campus; também comunicou que, em 41 

relação ao próximo processo seletivo, a divulgação do resultado do SISU está 42 

previsto para final do mês de dezembro, devendo as matrículas ocorrer entre a 43 

primeira e segunda semana de janeiro do próximo ano. O conselheiro Sidinei 44 

informou que foi aprovado o novo PPC do curso de Agronomia. A seguir foi 45 

apreciada a pauta da sessão, sendo proposta pelo presidente a retirada do ponto 46 

sobre o Processo de Expansão do Campus Cerro Largo, tendo em vista que, a 47 

pedido da Reitoria e da Secretaria do CONSUNI, a discussão do assunto foi 48 

prorrogada para o mês de fevereiro do próximo ano, juntamente com a discussão da 49 

ferramenta proposta pela Reitoria para a expansão externa; também foi solicitada a 50 

inclusão na pauta de pedido de redistribuição de servidora recebido pela direção do 51 

campus. A pauta foi aprovada por consenso, ficando assim definida: 1. Revisão do 52 

Regulamento dos Laboratórios; 2. Recomposição do Conselho Editorial; 3. Eleição 53 

do NPPD; 4. Homologação da composição do Colegiado do Curso de Química; 5. 54 

Pedido de redistribuição de servidora. O primeiro assunto da pauta foi a continuação 55 

da revisão do regulamento dos laboratórios, sendo analisado e aprovado até o artigo 56 

dezoito. Por sugestão do conselheiro Sidinei, o plenário decidiu interromper a 57 

revisão da minuta do Regulamento dos Laboratórios, devendo ser retomada na 58 

próxima sessão, a fim de serem apreciados os outros assuntos da pauta. A seguir foi 59 

abordado o segundo ponto da pauta: recomposição do Conselho Editorial, o qual 60 

ficou pendente na última sessão; após o debate do assunto e esclarecimentos sobre 61 

o atual mandato foi homologada a indicação do Prof. Milton Norberto Strieder, em 62 

substituição à Profa. Lauren Lúcia Zamin. Por deliberação dos conselheiros foi 63 
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prorrogada a sessão por quinze minutos. O terceiro assunto apreciado foi a eleição 64 

da nova composição do Núcleo Permanente de Pessoal Docente - NPPD para o 65 

próximo mandato, que inicia em fevereiro do próximo ano; após o debate do assunto 66 

foi delegada a atribuição da escolha dos novos membros à coordenação acadêmica, 67 

devendo ser realizada em assembleia de professores. O quarto assunto da pauta foi 68 

a homologação da composição do Colegiado do Curso de Química - Licenciatura, 69 

sendo aprovada por consenso com a seguinte nominata: Membros natos: 70 

Coordenadora do Curso/Presidente: Judite Scherer Wenzel; Coordenadora Adjunta: 71 

Mariana Boneberger Behm; Coordenadora de Estágios: Fabiane de Andrade Leite; 72 

Representantes docentes: Marlei Veiga dos Santos (titular), Thiago de Cacio 73 

Luchese (suplente), Rosália Andrighetto (titular), Izabel Gioveli (suplente), Ildemar 74 

Mayer (titular), Benhur de Godoi (suplente), Rosangela Inês Matos Uhmann (titular), 75 

Ney Sodré dos Santos (suplente), Domínio Comum: Lívio Osvaldo Arenhart (titular), 76 

Susana Machado Ferreira (suplente), Domínio Conexo: Sandra Vidal Nogueira 77 

(titular), Edemar Rotta (suplente); Representantes dos técnicos-administrativos: 78 

André Luís Bonfada (titular), Lucas Schnorrenberger de Oliveira (suplente); 79 

Representantes discentes: Camila Carolina Colpo (titular), Tamara Mayer Leite 80 

(suplente). O último assunto apreciado foi o pedido de redistribuição da servidora 81 

Laiza Avelino, que é psicóloga no Campus Passo Fundo e tem interesse em atuar 82 

na UNILA (Foz do Iguaçu/PR), onde há uma servidora (técnica em assuntos 83 

educacionais) que tem interesse em vir para o Campus Cerro Largo, na vaga que 84 

abrirá no próximo concurso de servidores técnico-administrativos; assim, a vaga do 85 

Campus Passo Fundo seria preenchida por nova nomeação; como não houve 86 

pedido formal, apenas uma carta contendo essa solicitação, o plenário se 87 

manifestou no sentido de que não há condições de deliberação, devendo a direção 88 

do campus sugerir a formalização conjunta dos dois pedidos de redistribuição. 89 

Sendo dezessete horas e cinco minutos foi encerrada a sessão da qual eu, Sheila 90 

Maria de Oliveira, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que, depois de 91 

aprovada, será assinada por mim e pelo presidente. Cerro Largo/RS, 13 de 92 

novembro de 2015. ___________________________________________________ 93 


